



西日本大会へ出場 市選抜野球チームが奮闘

西日本選抜学童軟式野球倉敷大会へ市選抜として出場する選手25人が11月4日、教育長を表敬訪問しました。市選抜野球チームは10月18、19日に行われた第7回東北選抜クラブ学童野球選手権で準優勝に輝き、12月20、21日に行われた西日本選抜学童軟式野球倉敷大会へ出場しました。入団している選手は全員小学校6年生で、市内で活動する4つのチームから選ばれています。



「ラリチャレ」in 岩手 全国のラリーカーが疾走

「TOYOTA GAZOO Racing ラリーチャレンジイベント in 岩手 (第1回)」が11月1日と2日、小岩井農場を主会場として開催されました。当日は、全国から約40台がエントリーし、同農場周辺、市内特別コースを疾走。市長もスタートのフラッグを振りました。2月7日、8日には、同イベントで初の雪上ラリーとなるプレ大会を開催予定です。

市有馬を無償譲渡 馬事文化の継承に期待

市有馬仔馬の引渡し式が11月5日、馬っこパーク・いわてで開催されました。4月4日に市有馬「滝姫」号の第8子となる雄の仔馬が誕生。6例目となる無償譲渡の譲受者は、同支部会員の鈴木学さん(すずきまなぶ)に決定し、馬名は鈴木さんが「鈴晴」と名付けました。鈴木さんは「2年後のチャグチャグ馬コでデビューできるように育てていきたい。」と話しました。



チャグジョブ滝沢開催 小学生が地域の仕事体験

市商工会と同会青年部が主催する「チャグジョブ滝沢2025 お仕事体験事業」が11月2日、滝沢総合公園体育館で開催されました。当日は、地元企業など21社19ブースが出展。市内を中心とした小学生約110人が参加しました。参加した子どもたちは、普段の生活で目ににする仕事から憧れの職業まで、さまざまな体験に挑戦しました。

FC Grows が表敬訪問 全国ベスト8へ意気込み

エフシー グローブス スポーツ少年団の皆さん が11月26日、教育長を表敬訪問しました。同団は、12月26日から鹿児島県で開催された第49回全日本U-12サッカー選手権大会へ出場しました。滝沢小学校6年の中田虹太郎さんは「全国大会では、チームの目標であるベスト8を目指し、一つでも多く勝てるように頑張ります」と話しました。



見守り協定を締結 高齢者が住みやすい市へ

(株)ベルジョイス、(株)とくし丸と市の「高齢者等を対象とする見守りに関する協定」締結式が11月7日、市役所で実施されました。

この協定による活動内容は、協定企業が市内の高齢者などを訪問した際に、本人の様子が日頃と異なった場合などに、市に連絡し連携を図るものです。

たきざわ×わかもの紹介 特別編

—県内外で活躍する滝沢ゆかりの若手紹介—

今日は令和7年11月27日に委嘱状交付式が行われた市地域おこし協力隊の隊員を紹介します。「これから滝沢で活躍するわかもの」です。

氏名: 隅谷 百葉さん

出身: 愛知県名古屋市

所属: 市農業分野地域おこし協力隊



隅谷さんは、昨年12月1日から本市の地域おこし協力隊として委嘱されました。隅谷さんは、同隊の3年間の活動の中で「もうかる農業の仕組み作り」を設計することを目標としています。それに向け、本年は農業についてより深く理解するために農業研修にたくさん参加し、農業の現場についてより深く学びたいとのことです。本年の抱負は「いっぱい学び吸収してすぐに実行」と力強く宣言してくれた隅谷さん。地域に入って皆さんと活動していく予定ですので、どうぞよろしくお願ひします！

農林課インスタグラムでも隅谷さんを紹介しています



初の全国大会へ熱意 社会人バスケ滝沢クラブ

社会人バスケットボールの滝沢クラブに所属している佐藤圭介さんが11月10日、市長を表敬訪問しました。同クラブは、昨年8月の県大会では優勝、9月の東北ブロック予選では準優勝し、11月に山口県で開催された全日本O-40社会人バスケットボール選手権に出場しました。佐藤さんは「県・市代表としてけがなく頑張りたい」と話しました。